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Sono passati meno di tre mesi da quando l’Avv. Giovanni Antonetti dell'IDV si rivolgeva a diversi 
soggetti politici (compreso il Partito Democratico) ed associazioni sorrentine invitandole ad unire le 
forze perché (parole sue) era «impossibile negare (e la cittadinanza ce ne sta dando atto) che 
dall’inizio di questa consiliatura si assiste, mai come avvenuto nelle due precedenti, ad una 
concreta, reale e costante attività di opposizione, sia all’interno del consiglio comunale, con 
l’attività dei quattro consiglieri di minoranza, che all’esterno grazie alle attività di partiti politici 
ed associazionismo attivo, cui viene dato giusto spazio dagli organi di informazione locali e 
regionali». 
Ieri, con sorpresa, in una nota diffusa agli organi di stampa riguardante la vicenda della Regina 
Giovanna (per la quale - per inciso - il Partito Democratico ha svolto in maniera decisa il suo ruolo 
in Consiglio Comunale) lo stesso Antonetti, che sembra ormai detenere il copyright su qualsiasi 
iniziativa o problematica nella quale abbia messo bocca lui, afferma: «Ben venga la coesione tra le 
forze di opposizione, ma a volte bisogna avere anche il coraggio delle proprie scelte, ancorché 
difficili e politicamente rischiose; e non mi si venga a dire che non sono consigliere comunale. In 
alcuni casi, abbiamo fatto più noi, con numerose attività extraconsiliari, di tante chiacchiere 
espresse in Consiglio Comunale». 
Le due dichiarazioni di Antonetti e dell'IDV sono a dir poco discordanti e conseguentemente poco 
comprensibili. 
Dunque, ferma restando la disponibilità del Partito Democratico ad un'azione concertata delle 
opposizioni (disponibilità espressamente offerta all'esponente IDV) restiamo stupiti da queste 
ultime esternazioni che confliggono in maniera evidente con quanto dichiarato appena qualche mese 
fa. Tra l'altro, sarà difficile anche agli stessi cittadini comprendere l'atteggiamento di chi prima 
cerca di coinvolgere i Consiglieri di opposizione (apprezzandone l'operato) ed immediatamente 
dopo, mette in dubbio l'utilità loro e dello stesso Consiglio Comunale. 
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